
Protokoll der LUSC-Jahreshauptversammlung
2012

Datum: 11.10.2012

Zeit: 20:07 Uhr – 22:22 Uhr

Schriftführer: O. Krisch

Anwesend: 13 Mitglieder laut beigefügter Teilnehmerliste

Anlage: Teilnehmerliste

TOP 1: Begrüßung; Feststellung der Beschlussfähigkeit;
Beschluss der Tagesordnung

TOP 2: Wahl der Wahlleitung

TOP 3: Bericht des Vorstandes über 2011/2012

TOP 4: Bericht des Kassiers über 2011/2012

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer

TOP 6: Entlastung des Vorstandes und des Kassiers

TOP 7: Neuwahl des Vorstandes und des Kassiers

TOP 8: Neuwahl der Kassenprüfer

TOP 9: Haushaltsplan 2012/2013

TOP 10: Sonstiges; Anträge

Schwabach, 13.10.2012

Protokollführer

O. Krisch



TOP 1: Begrüßung; Feststellung der Beschlussfähigkeit;
Beschluss der Tagesordnung
Nach der Begrüßung durch den Versammlungsleiter Sven Velt wird
durch den Vorstand die Beschlussfähigkeit der Jahreshauptversamm-
lung (JHV) festgestellt. Anwesend sind 13 von 44 Mitgliedern (,
29, 5% der Mitglieder) der LUSC. Im Anschluss daran wird durch die
Teilnehmer der JHV die Tagesordnung einstimmig beschlossen.

TOP 2: Wahl der Wahlleitung
Für die Wahl der Mitglieder der Wahlleitung stellten sich folgende
Mitglieder zur Verfügung:

• Mathias Röhl

• Ralf Kluge

• Simone Zimmer

• Markus Witt

Alle wurden einstimmig durch die Teilnehmer gewählt und nahmen
die Wahl an.

TOP 3: Bericht des Vorstandes über 2011/2012
Im Anschluss an die Wahl der Wahlleiter stellte der Vorstand, ver-
treten durch Sven Velt, den Bericht aus dem Jahr 2011/2012 dar.
Angesprochen wurden folgende Punkte:

• Schlecht besuchte Stammtische.

• Die Vorträge, die am ersten Stammtisch im Monat gehalten wer-
den sollten, sind nach anfänglich großer Anzahl wieder einge-
schlafen.

• Der Wechsel der Örtlichkeit in die
”
Gartenlaube“ brachte auch

keine Steigerung der Besucherzahl an den Stammtischen. Nach
einer längeren Diskussion aller Teilnehmer der JHV wurde fest-
gelegt.

• Auflistung der Veranstaltungen, an denen Mitglieder der LUSC
vertreten waren.

Beim Thema über die Örtlichkeit der Stammtische flammte eine länge-
re Diskussion aller Teilnehmer auf. Am Ende wurde festgelegt, dass
alle Stammtische bis auf weiteres wieder im

”
Leitner Bräu“ stattfin-

den.
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TOP 4: Bericht des Kassiers über 2011/2012
Norman Zimmer stellte den Kassenbericht vor. Der Kassenstand am
31.12.2011 betrug 5634,04e. Dies sind 531,66e mehr als im Vorjahr.
Durch Abschreibung des Vereinsbeamers in einer Höhe von 56,00e
beträgt das Vereinsergebnis 475,66e. Aktuell (10.10.2012) beträgt der
Kassenstand 6160,74e.
Wegen Nichtbezahlen des Vereinsbeitrages wurden zwei Mitglieder aus
dem Verein ausgeschlossen.

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer
Martin Feldmann berichtet über die Kassenprüfung, die er mit Chri-
stian Schütz am 04.10.12 durchgeführt hatte. Bei der Kassenprüfung
wurden keine Unregelmäßigkeiten gefunden. Herr Feldmann betonte
dabei lobend die Exaktheit der Aufstellungen von Herrn Zimmer.

TOP 6: Entlastung des Vorstandes und des Kassiers
Simone Zimmer beantrage die Entlastung des Vorstandes. Diese wurde
einstimmig gebilligt. Im Anschluss daran wurde die Entlastung des
Kassiers beantragt. Auch der Kassier wurde einstimmig entlastet.

TOP 7: Neuwahl des Vorstandes und des Kassiers
Vor der Neuwahl des Vorstandes und des Kassiers erklärte Sven Velt
seine Idee zusätzlich zum Vorstand noch Beisitzer einzuführen, die an
den Vorstandssitzungen teilnehmen können und Sprachrecht haben.
Nach einer kurzen Diskussion wurde dieses Thema auf den letzten
Tagesordnungspunkt verschoben.
Im Anschluss an die Diskussion fand die Wahl des Vorstandes an. Für
alle Wahlen wurde keine geheime Wahl beantragt.

1. Vorsitzender

Vorschlag: Sven Velt
Stimmen: 12 Ja-Stimmen

1 Enthaltung

2. Vorsitzender

Vorschlag: Sebastian Harl
Stimmen: 12 Ja-Stimmen

1 Enthaltung
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Kassier

Vorschlag: Norman Zimmer
Stimmen: 13 Ja-Stimmen

Schriftführer

Vorschlag: Oliver Krisch
Stimmen: 13 Ja-Stimmen

Alle vier Kandidaten wurden nach dem Vorschlag gefragt, ob sie sich
zur Wahl stellen und bejahten dies. Nach der Wahl wurden die Kan-
didaten wieder gefragt, ob sie die Wahl auch annehmen. Auch dies
bejahten alle vier Kandidaten.

TOP 8: Neuwahl der Kassenprüfer
Als Kassenprüfer sollten wieder vier Mitglieder der LUSC gewählt
werden, damit beim Ausfall eines Prüfers noch weitere zur Verfügung
stehen.
Für die Neuwahl der Kassenprüfer stellten sich folgende Mitglieder
zur Verfügung:

• Mathias Röhl

• Christian Schütz

• Martin Feldmann

• Armin Kretschmer

Alle vier Kandidaten wurden gefragt, ob sie sich zur Verfügung stellen
würden. Sie bejahten dies. Nach der einstimmigen Wahl der Kandida-
ten nahmen diese die Wahl an.

TOP 9: Haushaltsplan 2012/2013
Aus dem alten Haushaltsplan standen folgende Punkte an:

400e für ein Banner und eine Flagge

1500e für Netzwerkequipment

200e für Marketing

4



Für den neuen Haushalt wurde folgendes beschlossen:

400e für ein Banner und eine Flagge
Dieser Betrag wurde aus dem Vorjahr übernommen.

400e für Marketing
Dieser Betrag wurde einstimmig angenommen.

2500e Netzwerkequipment (Erhöhung des Betrags aus dem Vor-
jahr)
Dieser Betrag wurde mit 12 Ja-Stimmen und einer Enthal-
tung angenommen.

Über den Betrag für die Netzwerktechnik entstand eine Diskussion,
warum es nicht besser wäre, die Technik zu mieten bzw. eine nicht
so leistungsstarke Technik zu kaufen. Sven Velt und Sebastian Harl
erklärten den Mitgliedern die Vorteile und den Nutzen. Insbesondere
entfallen dadurch die Einrichtungs- bzw. Vorbereitungszeiten vor dem
Einsatz.

TOP 10: Sonstiges; Anträge

Beisitzer Die vorher angefangene Diskussion wegen den Beisitzern
wurde fortgesetzt. Am Ende einigte man sich, dass es keine Bei-
sitzer geben wird dafür aber bei Bedarf eine/mehrere öffentliche
VS-Sitzung/Sitzungen.

VHS 2013 sind wieder VHS-Kurse. Die Termine stehen im Wiki.

Veranstaltungen Es sollen wieder die lokalen Veranstaltungen wie
Linux4Beginners bzw. die Schwabacher-Linux-Tage belebt und
durchgeführt werden.

Laptopverbot am Stammtisch Nach einer leidenschaftlichen Dis-
kussion über das Laptopverbot an den

”
gemütlichen“ (Nicht-

Vortrags-) Stammtischen (als möglichen Grund für den Teilneh-
merrückgang) wurde dieses bis zur nächsten JHV aufgehoben.

JHV Der Termin für die nächste JHV wird auf Anfang 2013 festge-
setzt. Sie sollen ab dann immer am Anfang des Jahres stattfinden.

Ansonsten lagen keine weiteren Anträge vor.
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